

# DARVOY INFOS



Inauguration des vestiaires du Foot !

BULLETIN MUNICIPAL N°36 - JUILLET 2025

***Ne crains pas d'avancer lentement, crains seulement de t'arrêter.***

*Proverbe chinois*

Le sport est un formidable vecteur de cohésion, d'éducation et de santé. Il mérite des équipements à la hauteur des ambitions de toutes nos associations locales et de l'USD dans ce cas dont je salue le dynamisme et l'engagement.

Darvoy est riche de bénévoles formidables qui oeuvrent au service de nos jeunes. Je souhaite que ce stade continue d'être un lieu de rassemblement, de dépassement de soi, et de partage. Un lieu où les valeurs sportives s'expriment pleinement : **le respect, l'engagement, l'esprit d'équipe. Vive le sport, vive Darvoy !**

## Tenir les engagements et aller au bout des projets !

Il a fallu beaucoup d'obstination pour réussir la rénovation des vestiaires du stade. Malgré de nombreux obstacles, c'est le travail des élus, c'est une solidarité solide avec les responsables associatifs, et la volonté de lier le sport et l'éducation qui ont permis de réussir.

Il y a quelques années, les dirigeants du club avaient évoqué la nécessité de cette rénovation. Je vous avais entendu et nous l'avons fait. Comme on dit: chose promise chose due. L'inauguration le 25 juin marque l'aboutissement de ce projet - qui nous a donné beaucoup de problèmes tant dans son financement par les subventions que dans les travaux eux-mêmes car plusieurs entreprises nous ont fait défaut et c'est un euphémisme. Il a même fallu casser et refaire. Outre cela, l'absence regrettable et le refus de financement des instances du football m'a suscité une saine colère quand on connaît les sommes vertigineuses d'argent brassé dans le football professionnel au regard des besoins modestes mais indispensables des « petits » clubs qui maillent le territoire et sont des pépinières de sportifs. On parle de plus de 30 millions de salaire pour un des grands joueurs internationaux et nous avions besoin modestement de moins de 10 000 euros ! Cherchons l'erreur !

Mais ici, à Darvoy, nos avons tenu bon, pour aller jusqu'au bout et nous étions main dans la main dans ces moments parfois difficiles, avec les dirigeants et membres du club.

Ces vestiaires sont aujourd'hui à la fois fonctionnels, respectueux de l'hygiène, économie en matière d'énergie, mais aussi maîtrisé côté financement. Grâce au soutien du Département, de la Préfecture et de la Communauté de Communes des Loges nous avons pu obtenir (avec le travail assidu aussi de l'adjointe aux finances) 80% de financement. Ces vestiaires, aujourd'hui modernisés, ne sont pas seulement un lieu de passage pour les sportifs : ils sont un symbole du soutien que notre commune veut apporter au sport, à la jeunesse, à la convivialité et au bien-être de toutes et tous. Nous disposons désormais d'un équipement plus moderne, plus accessible, mieux adapté aux besoins des sportifs—hommes comme femmes, jeunes comme moins jeunes.

## L'arrêté des 4 communes



Afin de protéger davantage encore les populations riveraines de la départementale Les Maires de Saint Denis de l'Hôtel Jargeau, Sandillon et Darvoy ont signé de nouveaux arrêtés (les premiers l'avaient été à l'inauguration de la déviation) cette fois, conjointement avec le Conseil Départemental, pour interdire les traversées des 4 communes aux poids lourds.

## Nouvelle installation pour les marchés .



Une armoire électrique extérieure et protégée a été installée place de la salle des fêtes pour les marchés de producteurs et toutes les manifestations se déroulant sur la place....

## Cérémonie du 18 JUIN .

Lors de la cérémonie mémorielle de l'appel du 18 juin 1940 du Général de Gaulle, le maire conclut son discours par ses mots : « Sans l'espoir des résistants, c'est la France et son esprit qui se seraient perdus. Sans la voix de Charles de Gaulle, c'est la République qui se serait tue. Pour eux donc, et grâce à lui : **Vive la République ! Vive la France !** »



## Audition de l'école de musique .

Les élèves de l'école municipale de musique ont, instrument par instrument, présenté leur travail et les progrès réalisés grâce à leur assiduité et à l'accompagnement de leurs professeurs. Les auditions se sont conclues par une aubade de l'orchestre « tremplin » qui a donné à voir que si la pratique de l'instrument est solitaire, la musique se partage aussi et se nourrit du groupe.



## Place de l'église, les travaux en cours

Les travaux ont permis la mise en sécurité des installations électriques et des économies d'énergie sensibles par la dissimulation des réseaux et la rénovation de l'éclairage public par des leds avec l'aide financière du département. Enfin la réfection de la chaussée sur la place financée par la Communauté de Communes des Loges a ,

elle, permis de traiter le ruissellement des eaux pluviales et donner un nouveau cachet à notre centre ancien.



## Fête de l'école



Beaucoup de monde à la fête de l'école Jeannette Heizler. L'occasion aussi pour tous de se rencontrer et de mesurer les engagements municipaux réalisés au service de l'éducation dans notre commune.

## Le club ADO reconduit



Après un année 2024/25 réussie et pleine de surprises, Noémie et Fiona ont préparé un programme alléchant pour les ado de Darvoy de 10 à 16 ans pour 2025/26 : sorties au Jump, rallye photo, matinée chill, ... autant de moments de rencontre et d'échanges qui permettent de se détendre et de se challenger avec le désormais célèbre « Darvoy express » ! Les inscriptions sont ouvertes ! Pour plus d'information,

## L'été au Centre de Loisirs . . .



Encore un été riche de découvertes à l'accueil de Loisir !

Le programme élaboré par Mme Lucas et son équipe va permettre aux enfants de s'évader tout en prenant soin de leur corps et de leur esprit ! De la jungle en passant par la fête foraine, les enfants pourront profiter aussi d'une semaine sport et bien être : entre dépaysement, sorties (au zooparc de Beauval et à Family park), échanges, partages, nuits sous tente, soirée avec les parents, ... les trois semaines d'ouverture de juillet s'annoncent riches et bien

remplies. Retour en aout pour préparer la rentrée.

## Le marché de producteurs . . .



Le marché des producteurs locaux a eu lieu le vendredi 13 juin sous le soleil et la chaleur sur le parking de la salle des fêtes. Nos fidèles producteurs étaient présents pour exposer et vendre leurs produits aux darvoisiens sous une belle ambiance musicale grâce à l'aubade à l'Harmonie de Darvoy toujours fidèle au rendez-vous et au groupe swing Berry qui nous a fait voyager avec des grands standards du jazz New Orléans. Tout le monde pouvait se restaurer et passer une soirée familiale ou entre amis avec les deux food truck présents.

## JUIN le mois des mariages . . .



Juin est le mois favori pour la célébration de mariages.

C'est toujours un beau moment d'émotion !

## Toujours et encore les travaux !

### ESPACES VERTS :

Entretien et arrosage des massifs floraux  
Tonte des différents espaces verts, des terrains de sports et du parc du Service Jeunesse  
Taille, désherbage et nettoyage des arbustes de la piste cyclable

### RÉSEAU EAU POTABLE :

Relevé des compteurs d'eau sur toute la commune  
Réparations des défauts et fuites constatés

### VOIRIE :

Marquage routier  
Entretien des rues communales (bouchages des trous, fauchage des accotements...)

### MANIFESTATIONS :

Préparation :  
Marché des Producteurs  
Kermesse de l'école

### BÂTIMENTS :

Préparations des chantiers et achats des fournitures en vue des travaux estivaux pour les écoles et les différents bâtiments communaux

### DIVERS :

Ramassage des poubelles  
Affichage dans les panneaux municipaux  
Renforcement de l'équipe en juin avec un intérimaire pour pallier au surcroît d'activités



### INVESTISSEMENT :

Désherbeur mécanique pour aide au désherbage des sols en gravier et stabilisé : allées du cimetière, trottoirs, terrains de sports...

## Nos ainés voyagent... . . .

Le 20 juin la Commission Municipale Seniors a organisé et offert une sortie à Orléans. 23 participants accompagnés de bénévoles de la commission ont pu visiter la Cathédrale d'Orléans. Un guide bénévole a rendu la visite intéressante et ludique. Les ainés darvoisiens ont pu profiter de l'écoute de trois pièces d'orgue : moment magique dans ce beau lieu sacré.

Après le déjeuner dans la bonne humeur au restaurant de La Chancellerie, l'après midi fut l'occasion de la visite d'Orléans en petit train touristique.

Une belle journée riche de convivialité et de partage. Les bénévoles de la Commission Séniors, parmi lesquels plusieurs conseillers municipaux et adjoints qui avaient soigneusement préparé cette sortie se sont félicités de sa réussite au service des ainés .



## Chorale Popokatepelte à l'église

L'ensemble vocal Popokatepelte à l'église de Darvoy - 18 mai

La municipalité a invité l'ensemble vocal Popokatepelte, de Traînou, dont la présidente est une ancienne Darvoysienne.

La troupe, composée de vingt-trois amateurs et dirigée par un chef de chœur professionnel, nous a fait partager une soirée de réveillon des années 1950, avec des chansons et des costumes d'époque, en évoquant les thèmes de la mode, la Guerre froide, les innovations de l'électroménager, les vacances, la naissance du rock ou la présence grandissante de la télévision. Les réclames, chantées avec humour, ne s'appelaient pas encore publicité, et les chansons pas encore des tubes.

Un cocktail de fraîcheur et de qualité qui a ravi le public.



## Orchestre Confluence à DARVOY.

L'orchestre symphonique Confluence a fêté ses 30 ans à Darvoy – 14 juin



La municipalité a mis à disposition de cet orchestre la salle des fêtes de Darvoy pour fêter cet événement. L'orchestre Confluence composé de musiciens amateurs et professionnels et dirigé par Pascal Frémaux avait invité Frédéric Juranville 1er Prix du Conservatoire National Supérieur de Paris en saxophone et musique de chambre.

Des pièces de Rossini, Milhaud, Saint-Saëns, Carloséma, Lalo ont été jouées devant un public considérable et enchanté par ce grand moment de musique.

## Un Jardin au naturel



L'association APSiDE s'est inscrite à l'opération « *Bienvenue dans mon jardin au naturel* » organisée par Loiret Nature Environnement les 14 et 15 juin et a accueilli une quarantaine de visiteurs de Darvoy et de communes environnantes.

Ce fut l'occasion de partager cette expérience collaborative entre l'association et les enfants des écoles et de montrer des pratiques de jardinage au naturel. Une présentation d'outils anciens de notre collectionneur local a également suscité la curiosité des visiteurs qui ont tous très apprécié cette visite au jardin.

## Conseil municipal du 19 JUIN

- Signature d'une convention avec la CCL pour participer au regroupement de commandes de prestations de balayage de la voirie.

- Aménagement de l'ancien centre de secours en salle culturelle : 2 subventions de 30% chacune ont été obtenues auprès du Département et de l'Etat. Un fonds de concours de 20% est sollicité auprès de la CCL. La commune doit autofinancer tout projet d'investissement à hauteur minimum de 20%.

- Achat d'un véhicule pour les services techniques en remplacement du Berlingo citroën. Un appel au fonds de concours de la CCL à hauteur de 80% est demandé.

- Installation d'une antenne relais Orange sur un terrain communal situé derrière le stade. les opérateurs ont obligation de couvrir le territoire et permettre l'accès à tous aux réseaux de communication. La municipalité a cherché la solution la plus favorable pour la commune en proposant ce terrain moyennant un loyer de 4 000€.

- Approbation de la modification du plan local d'urbanisme, laquelle concerne l'ouverture à l'urbanisation de la zone 2AU de la Sente aux Vaches et le règlement écrit et graphique.

- révision des tarifs accueil de loisirs: augmentation du tarif du club ados, soit 75€ an au lieu de 70 €.

- Révision des tarifs du restaurant scolaire-pause méridienne : une hausse de 1.91% du prestataire Convivio sera répercutée sur le prix du repas à compter du 1/09/2025.

- convention avec la Fondation 30 millions d'amis pour la stérilisation des chats libres et sauvages : La Fondation s'engage à régler 50 % des frais de stérilisation..

## Darvoy fête sa Musique !

Tracy, Malone et les Snacks ont animé la fête de la musique, le tout suivi d'un Karaoké géant....

